

Stadtratsvorsitzender
Guido Henke
Stadtratsbüro

Formloser Antrag auf personelle Umbesetzung des Hauptausschusses und des „Innenstadt-Förderrates

Sehr geehrter Hr. Henke,

hiermit möchte ich aus organisatorischer Sicht als zweites Ausschussmitglied des Hauptausschusses Marlis Schünemann für Thomas Seelmann benennen.
Des Weiteren soll Thomas Seelmann für Sascha Oldenburg im Förderrat der Innenstadt mitwirken.

Begründung:

Aus Befangenheitsgründen kann Sascha Oldenburg sehr oft nicht mit abstimmen, sodass ein Wechsel aus Sicht der CDU/FDP-Fraktion angestrebt wird.

Mit freundlichen Grüßen



Mario Schumacher